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Caorle, 21 dicembre 2016 
 
“  Un'assoluta  presa  in  giro  e  una  totale  mancanza  di  rispetto  nei  confronti  dei  consiglieri 
comunali  e  del  loro  ruolo  istituzionale:  questo,  in  sintesi,  il  mio  commento  in  merito  alla 
risposta  che  il  sindaco,  con  grande  faccia  tosta,  ha  dato  in  consiglio,  leggendo una  nota  del 
segretario  comunale,  relativa  alla  vicenda  della  lettera  del  signor  Claudio  Casella  che,  pur 
ssendo  stata  indirizzata  anche ai  consiglieri,  non  ci  è mai  stata  recapitata  (diversamente a e
quanto avvenuto per sindaco e assessori). 
 
Adducendo  motivazioni  del  tutto  risibili  e  prive  di  effettiva  sostanza,  il  sindaco  ha 
praticamente  "scaricato"  ogni  responsabilità  sulla  scelta  di  non  far  pervenire  la  lettera  al 
egretario, "arrampicandosi di fatto sugli specchi" al fine di censurare quella che, per quanto s
mi riguarda, rimane una vera e propria omissione d'atti di ufficio. 
 
A  tale  proposito mi  auguro  che  il  Prefetto  di  Venezia,  a  seguito  dell'esposto  che  ho  inteso 
presentare a tutela e a garanzia, peraltro, dell'attività e della  figura dei consiglieri comunali, 
accia  piena  luce  su  questo misterioso ma  soprattutto  increscioso  fatto  che  alimenta  anche f
molti dubbi su possibili altri documenti che potrebbero essere nascosti nei cassetti comunali. 
 
Il fatto poi che, come detto dal sindaco, “il comune non può fare il postino”, è assolutamente 
pretestuoso, tanto più che, nel caso in questione, la lettera era stata protocollata al mattino del 
iorno  in  cui  si  doveva  tenere  il  consiglio  comunale  per  cui  bastava  che  ci  fosse  stata g
consegnata all'inizio della seduta.  
 
E'  chiaro  che  la  si  è  voluta  censurare  considerato  che  non  è  si  è  inteso  nemmeno  dare  in 
erito  una  semplice  comunicazione,  al  di  là  della  richiesta  avanzata  dal  signor  Casella  di m

essere sentito in consiglio comunale. 
 
Personalmente, come ho dichiarato sin dall'inizio della mia attività consiliare, intendo operare 
per  far  sì  che  le  istanze  e  le  problematiche  della  comunità  di  Caorle  abbiano  nelle  sedi 
opportune le risposte di cui necessitano, alla luce del sole, senza sotterfugi e senza censure.  
a  nostra  gente  merita  chiarezza  e  trasparenza  non  certo  giochetti  di  palazzo  di  cui  è 
ssolutamente stufa “. 
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